

19 OCTOBRE 1954.-

LIGUIERES.-(16)
oooooooo

Heure : 20 H.

Mardi soir, Monsieur Henri LIGNONNEAU, revenait en voiture. En montant la côte de Bernac, il vit se poser devant lui au milieu de la route, une énorme boule de feu de plus de 2 mètres de diamètre. Il s'arrêta fort surpris et au moment où il voulut repartir la boule s'éleva au milieu du bois de l'Epine, où elle sembla se poser. Elle était bleue à ce moment et produisait une lueur très éclairante.

L'engin ne faisait aucun bruit, mais produisit un fort déplacement d'air au moment où il s'éleva.

Notons que M. LIGNONNEAU dut rentrer chez lui sans lumière, ses phares s'étant éteints à l'approche de la boule et sa batterie est complètement grillée.

SUD.OUEST DU 23 OCTOBRE 1954.